



## Course du muscle

publié le 24/11/2022

### Course du muscle au collège !!!

Pour la 2ème année consécutive, **les élèves du collège Bellevue** participent à la Course du muscle, durant la **semaine du 21 au 25 novembre**.

Les élèves courent ou marchent autour du plateau d'EPS, **sur leur temps libre du 13h-14h**. Ils vont ainsi pouvoir récolter de l'argent grâce au parrainage de leur entourage qui s'est engagé à verser une somme par tour de piste effectué.

**La somme récoltée sera entièrement reversée au Téléthon .**

**Venez nombreux participer à ce bel élan de solidarité !!!!**

#### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.